

TENIS

Alberto Costa devolvió la tranquilidad y materializó el triunfo español en Israel (1-4) en Copa Davis

España cumplió los pronósticos

EFE

TEL AVIV.- España cumplió con su condición de favorita y gracias a la victoria de Alberto Costa sobre Noam Behr se impuso a Israel, paso previo en su intento de recuperar su posición en el Grupo Mundial.

En los partidos individuales de la tercera jornada, disputados en el Centro Ramath-Hasharon de Tel Aviv, Alberto Costa venció a Noam Behr, por 6-4, 6-4 y 6-2, y Carlos Costa a Eyal Erlich, por 7-6 (7-1) y 6-0. Tras esta eliminatoria del Grupo I de la Zona Euro-Africana que acabó con victoria hispana por 4-1, el equipo de Manolo Santana deberá aguardar al próximo jueves para saber con quién queda emparejado en el sorteo para la fase de clasificación del Grupo Mundial, que se disputará del 20 al 22 de septiembre.

Después del susto y la decepción de la derrota en el encuentro de dobles del sábado, Alberto Costa devolvió la tranquilidad al equipo español. Enfrente tuvo a Behr, subcampeón junior del Abierto de Estados Unidos en 1992, 253 del mundo y auténtica pesadilla en el partido de parejas, que acabó sustituyendo al lesionado Eyal Ran. Behr era la última baza del técnico israelí Shlomo Glickstein, que hasta el último momento jugó con su alineación.

Pero el jugador leridano, que debutaba en esta eliminatoria,



Alberto Costa, primero por la derecha, junto a Emilio Sánchez Vicario y Manolo Santana.

no acusó su inexperiencia, y ante un partido de esta trascendencia jugó de acuerdo a su condición de decimotercero del mundo y, lo que es más positivo para el equipo español, demostró que además de clase, atesora cualidades como sangre fría y entrega, para convertirse en un sólido puntal para el conjunto nacional.

La principal virtud de Alberto consistió en no darsu brazo a torcer y mantener su servicio durante todo el partido salvando todos y cada uno de los ocho puntos de ruptura que Behr dispuso en los 91 minutos de la contienda.

El jugador israelí, que volvió a impresionar, sobre todo en el primer set, por su tremenda efica-

cia al saque -en las cuatro primeras ocasiones que puso la bola en juego solo cedió un punto- chocó de frente con los enormes recursos técnicos de Costa, que, preciso en el paralelo de revés y acertado en las pocas ocasiones en las que se atrevió a subir a la red, puso al descubierto las carencias del juego de su rival.

Behr aguantó solo set y medio. Empezó a sudar copiosamente, señal inequívoca de que no está acostumbrado a jugar partidos de alto nivel, e inmediatamente mostró sus fisuras. Por contra, Alberto Costa sólo tuvo que situarse mejor en el resto y estar listo para devolver los golpes planos del israelí para hacerse con el dominio del partido.

Una sola ruptura en la primera manga (5-4), otra en la segunda (4-3) y dos en la tercera (1-0 y 5-2) sirvieron al español para hacerse con los parciales y apuntillar la victoria del equipo de Santana, sin necesidad de esperar a un último partido que podría haber sido dramático. Alberto, que empezó encajando un "ace" acabó de devolviendo la misma moneda a Behr.

Finalmente, en el último partido de la jornada, cuya importancia únicamente hay que buscarla en el historial de la competición, Carlos Costa cerró el triunfo español al vencer a Erlich con algunos problemas en la primera manga, y con total autoridad en la segunda.

Mentallizado para ganar

EFE

TEL AVIV.- Alberto Costa, que ayer sentenció la victoria española en Copa Davis, señaló tras su triunfo que antes de saltar a la pista estaba mentalizado para ganar y que esa actitud fue clave. "Comencé un poco nervioso porque el partido era decisivo, pero estaba mentalizado para ganar y lo hice", señaló el jugador leridano, "eso significa que estaba listo para aguantar los duros servicios de Behr".

El español, debutante en Copa Davis, dijo que el nivel del partido había sido muy bueno y que Behr, a pesar de ser el 253 del mundo, merece estar más arriba. "En su historial tiene victorias ante tenistas mejor situados que él. Por eso tuve que sudar y luchar. No fue nada fácil", añadió.

Sobre su primera experiencia en el conjunto nacional y después de haber ganado sus dos puntos, Costa destacó que "lo bueno que tiene jugar en la Copa Davis, a diferencia de un torneo normal, es que tienes todo el equipo detrás de ti y no eres el único protagonista". "El apoyo es muy importante y además cuentas con el capitán al lado que de vez en cuando puede ayudarte o darte un consejo".

CICLISMO

Fernando Escartín, entre los participantes

Arranca hoy la Vuelta al País Vasco

Felipe RECUERO

LASARTE.- La Vuelta al País Vasco, que comienza hoy en Lasarte y terminará el 12 en Orío, presenta un perfil menos montañoso que años anteriores, circunstancia que ha animado a participar a la totalidad de las figuras del pelotón mundial.

Los organizadores de la prueba han conseguido reunir en esta ocasión a los grandes del pelotón mundial, excepción de Miguel Induráin, que al final ha decidido no disputar la prueba, aunque en un principio estaba en la relación de inscritos.

Los que sí estarán, y además con la intención de subir al podio, son el campeón del mundo de fondo en carretera, Abraham Olano, y otros de gran categoría como los suizos Toni Rominger, vencedor en tres ocasiones, y Alex Zülle, el último ganador; los italianos Claudio

Chiappucci, Gianni Bugno y Maurizio Fondriest; el letón Piotr Ugrumov; el ruso Eugeni Berzin; los franceses Laurent Jalabert, Richard Virenque y Luc Leblanc y el danés Bjarne Riis, entre otros. También está confirmada la participación del biesquense Fernando Escartín, que parte como jefe de filas del Kelme.

El equipo a batir en el kilómetro cero de la carrera es el de la ONCE, conjunto que está arrollando en las primeras pruebas de la temporada y que cuenta con numerosas bazas a jugar y, además, tiene que defender el primer y segundo puesto obtenido el pasado año, con el suizo Alex Zülle y el francés Laurent Jalabert, respectivamente.

Si la participación es de auténtico lujo, el recorrido, a priori, parece menos duro que años anteriores, aunque será ningún paseo por los intereses en juego.

Conchita dio la sorpresa al caer eliminada en semifinales ante Barbara Paulus

Arantxa se impuso ayer en la final de Hilton Head

EFE

HILTON HEAD.- La española Arantxa Sánchez Vicario consiguió la victoria final en el torneo de Hilton Head, al vencer ayer a la austriaca Barbara Paulus, por 6-2, 2-6 y 6-2.

Arantxa, que partía como segunda cabeza de serie, había superado horas antes a la checa Jana Novotna, su compañera de dobles, por 6-2 y 6-2, en partido de semifinales que fue aplazado el sábado por la lluvia.

Paulus había impedido una final española al derrotar a la montisonense Conchita Martínez, primera favorita y defensora del título por 7-6 (7-2) y 6-4 en el partido sorpresa de la jornada.

Se trataba de la segunda final del año para la jugadora española que perdió la de Tokio ante la croata Iva Majoli. Paulus también había participado en la final de Auckland, la primera del circuito, y fue derrotada por la estadounidense Sandra Cacic. Esta vez Arantxa no dejó escapar la ocasión para ganar su primer título de la tem-



Conchita, eliminada en semifinales.

rada y el número 23 de su carrera.

Por otro lado, las españolas Conchita Martínez y Arantxa Sánchez Vicario partirán como las dos primeras favoritas del torneo de Amelia Island que comienza hoy.

La relación de favoritas son: 1. Conchita Martínez; 2. Arantxa Sánchez Vicario; 3. Magdalena Maleeva; 4. Chanda Rubin; 5. Lindsay Davenport; 6. Mary Joe Fernández; 7. Mary Pierce; 8. Irina Spirlea.